

## **Gemeinsam gegen die Klimaerwärmung**

Wir Klimaseniorinnen haben im 2016 beim Bund eine Klimaklage eingereicht. Denn Bundesrat und Parlament haben viel zu tiefe Ziele gesetzt. Und die geplanten Massnahmen sind ungenügend und erreichen selbst die tiefen Ziele nicht. Mit der Klimaklage zwingen wir unsere Behörden, mit dem Klimaschutz endlich vorwärts zu machen.

Mit dem ungenügenden Handeln verletzt der Bund sowohl die Bundesverfassung, als auch die Europäische Menschenrechtskonvention.

Gerade wir Seniorinnen sind vom Klimawandel besonders betroffen: Wegen den häufigeren und intensiveren Hitzewellen steigen für uns die Risiken, frühzeitig krank zu werden oder zu sterben, besonders dramatisch.

Unterstützen Sie uns, auch damit die nächsten Generationen die Berge noch geniessen können.